

Resumen de la reunión de Comisión Directiva de ADFI

Lunes 22 de febrero de 2021, 13:30hs. Reunión virtual

<https://us02web.zoom.us/j/83018945077?pwd=emxlQTVkaUxZdU9oUmpIOEFOQkZJdz09>

Presentes: Rafael Terra, Gonzalo Tejera, Cecilia Callejas, Ma Noel Cabrera, Rodrigo Alonso Suárez, Matilde Martínez, Leopoldo Agorio.

Se invita a participar a: Matías Valdés, Ana Nova, Agustín Spalvier.

Previos:

Solicitud de afiliación Laura Cabrera. Se posterga (7/7).

Se decide agendar la próxima reunión de directiva el martes 9 de marzo (en lugar del lunes 8) a la misma hora (13:30) para evitar coincidir con el 8M y considerando que el Federal también cambió su fecha al 9 de marzo.

Lentes: Rodrigo Alonso Suárez encargado de la comisión de financiación de Lentes y Audífonos, recibió la primera solicitud para la financiación en lentes. Dicho afiliado cumple con los requisitos estipulados, aunque el monto supera el límite establecido por directiva. Se decide financiarle el prepuesto en base a los límites establecidos. Se aprueba (7/7).

0) Gestión.

Aprobación de acta 07/12 y 8/02. Se aprueban (7/7).

1) Centro de cuidados en FSC: Informe febrero 2021, propuesta marzo 2021.

Rafael Terra nos pone a punto sobre el tema. Actualmente, hay 7 niños hijos de docentes de Fing que están concurriendo. Hoy se está financiando un educador adicional para sostener el incremento en la demanda. Debido a la incertidumbre reinante respecto al comienzo de las clases, se hace muy difícil planificar a marzo. En ese sentido se resolvió hacer una contribución al espacio durante marzo equivalente a el costo de 1 educador (equivalente a \$U 34.000) para poder mantener el cupo expandido y dar una señal de apoyo al proceso den FCS con miras a buscar sustentabilidad a largo plazo. Se aprueba (7/7)

2) Donación de Aldo Portela.

Docente afiliado de ADFI ofrece realizar una donación para colaborar con la comisión de solidaridad, específicamente en la ayuda a docentes. Dicha donación es muy bien recibida, pero se resuelve consultar con la escribana que lleva a cabo los asuntos referentes a ADFI. Para que nos asesore en cuanto a cómo dejarlo reflejado en el balance económico anual. Matilde Martínez se encargará de transmitirle a Aldo dicha información, estaremos a la espera y lo mantendremos al tanto de la respuesta de la escribana. Se posterga (7/7).

3) Informe y balance 2020 para llevar a Asamblea.

En cuanto al Balance, Cecilia Callejas nos informa del trabajo que viene haciendo en conjunto con Jimena Ferreira (tesorera de ADFI, gran parte del año 2020). El balance ha requerido varias modificaciones solicitadas por la comisión fiscal, se hará lo posible para llegar con él aprobado a la próxima Asamblea.

La memoria fue realizada hasta el mes de noviembre por Sandra Kahan, anterior presidente y al día de hoy fue finalizada por nuestro actual presidente Rafael Terra. Se leyó la misma ante directiva y se sugirieron algunos aportes. Se queda a la espera de dichas modificaciones y de su aprobación por email.

Se posterga (7/7)

4) Orden del Día del Consejo Federal.

9. Nuevo Estatuto del Personal Docente.

Rodrigo Alonso Suárez se pondrá en contacto con Leonardo Barboni, integrante de la comisión en Fing para la implementación del NEPD para consultarle si está interesado en formar parte de la comisión en ADUR con igual objetivo.

Se aprueba (7/7)